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Une réussite 
 

Il était temps de fêter nos 50 ans, car à deux mois près, c’aurait été les 51 ans ! Mais ce n’est pas de 
notre faute. C’est une fois de plus celle de cette satanée covid qui nous a fait reculer à trois reprises 
la date des festivités. On a quand même réussi à s’en tenir à une date, le 22 septembre, en dépit de 
l’annonce de la recrudescence de cette petite bête invisible mais bien réelle. 
 
Tout était prêt pour la fête.  
Nous avons bénéficié d’une grande salle – les Voiles Rouges – aimablement prêtée par la municipa-
lité et décorée avec des photos retraçant la vie du club depuis 1972 
Les tables rondes recouvertes de nappes et les mange-debout étaient disposés pour laisser la place 
nécessaire aux danseurs 
Les tables rectangulaires recouvertes de nappes bleues n’attendaient plus que les buffets 
La centaine de convives était pour la plupart vêtue du T-shirt blanc spécial 50 ans ce qui donnait 
une note très classe 
Le diaporama de Raymond tournait en boucle. 
Pas de plan de table, mais chacun a trouvé une place qui lui convenait. 
Les autorités étaient arrivées : le maire Stéphane Loda, la Conseillère Départementale Armande 
Barrère, la conseillère municipale déléguée aux sports Karine Pierson et la conseillère municipale 
déléguée aux pistes cyclables Sylvia Samtman. 
 
Les agapes pouvaient commencer. 

Une réussite 1-2 

Les discours 3-4 

Tous ne sont pas venus 5 
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 Après les discours écoutés dans un silence reli-
gieux (ce qui est rare) vint le Champagne et ses 
petits fours. Ensuite, les assiettes de charcuterie, 
puis de fromage et les desserts amenés en temps 
voulu auprès de chaque table par notre équipe de 
cuistots. Le tout en dansant, le DJ se montrant 
particulièrement entraînant. On a même vu Mi-

mile danser en fauteuil roulant avec Colette ! 
Les anciens qui ne dansaient pas étaient heureux 
de se retrouver après une longue absence et évo-
quer le temps passé.  Et à 5 heures (de l’après-
midi), tout était rangé et nettoyé. Bravo tout le 
monde ! Et surtout quel bel anniversaire ! Ren-
dez-vous dans 10 ans … 

Nicole et Jean-Louis Casenove entourent Henri Bonnafos et son épouse ainsi qu’Emile Woivre 
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Les discours 
 

du Président Bruno Cuvillier : 

 
Monsieur le Maire, Monsieur le Président du CODEP 66,  

Mesdames, Messieurs, Chers Amicalistes, 
 
Au nom de l’Amicale Cycliste Canétoise, merci à toutes et à tous d’être venus aussi nombreux fê-
ter les 50 ans de  notre association ; nous sommes particulièrement sensibles à la présence de M le 
Maire Stéphane Loda . 
Armande Barrère, conseillère départementale et adjointe au maire, Karine Pierson, adjointe au 
maire, Christine Bancourt, directrice d’Imagine Canet, nous font l’honneur d’être parmi nous. 
Nous notons également la présence de Mme Jacqueline Trilles, fille de Jacques Robin, un des fon-
dateurs du club, et, bien sûr,  des  partenaires qui ont pu se déplacer.  
Bernard Dupont, ancien maire de la ville, regrette très sincèrement de ne pouvoir être des nôtres, 
car, et ce sont ses mots, il a une affection toute  particulière pour notre amicale. 
 
L’Amicale cycliste canétoise naît le 22 novembre 1971, enfantée par deux anciens coureurs cata-
lans, Paul Fourriques et Paul Sales, et par Jacques Robin, tous trois aujourd’hui décédés ; ils sont 
très vite rejoints par Claude Bancourt, qui nous fait l’honneur de sa présence aujourd’hui et par 
Roger Mansuy. 
L’Amicale a donc eu 50 ans il y a quelques mois. A l’origine à vocation cycliste, ses adhérents 
participaient à des courses locales et le club, qui était affilié à la FFC, créa rapidement une épreuve 
qui eut une très grande renommée « Le Grand Prix des Gentlemen de Canet ». 
A l’origine, le siège du club était à Canet Plage  au bar le « Guilledou », appelé ensuite le 
« Lutèce » puis le « 18-10 ». Petit à petit, le club perdit sa vocation première pour devenir un club 
cyclotouriste à part entière. Son siège fut transféré dans un local préfabriqué de l'ancien collège, 
près de la pinède de Canet village, prenant le nom d'un membre décédé, adjoint au maire, le Géné-
ral Brondeau, puis à la colline des loisirs en 2001.  
Après avoir connu une double affiliation FFCT et UFOLEP de 2002 à 2006, il est revenu dans 
le« giron » exclusif de la Fédération Française de Cyclotourisme.  

En 50 ans, notre club a heureusement beaucoup évolué. Il a : 

 augmenté le nombre de ses licenciés  :  

 de 30 il y a encore une vingtaine d’années le nombre de licenciés est aujourd’hui de 
100, ce qui fait de l’AC Canet le 3ème club du département  après Argelès-s-Mer et Saint-Cyprien 

 ouvert l’amicale à des membres bienfaiteurs : 

  anciens licenciés, conjoints ou compagnons d’actuels licenciés pour la plupart, ils sont 
aujourd’hui 60 à participer aux activités extra vélo et contribuent de manière importante à la convi-
vialité qui règne au sein du club 

  favorisé l’arrivée de féminines : une  licenciée il y 20 ans, une quinzaine aujourd’hui 

  convenu qu’il fallait accepter et intégrer l’assistance électrique : désormais, 25% des licen-
ciés du club possèdent soit un vélo ou un VTT à assistance électrique, soit une roue électrique ; il 
est vrai que la moyenne d’âge est supérieure à 73 ans et que ce pourcentage ne peut qu’augmenter 
dans les prochaines années 

S’agissant de la pratique du vélo, le club : 

 propose à ses licenciés de rouler 3 à 4 fois par semaine dans un des 4 groupes de différents 
niveaux, y compris un groupe « relax » 

 a créé plusieurs randonnées annuelles : 

  la Saint Jacques rebaptisée en 2015 la Manu Mayen, organisée cette année pour la 
43ème fois 
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 la Randonnée des Cyclotines, qui, comme son nom l’indique, est ouverte à toutes les fé-
minines, licenciées  ou non, et qui a été organisée pour la 5ème fois au mois de mai. 

 organise :  

  une pause-café annuelle à laquelle sont conviés tous les cyclos du département 

  un brevet des 100km à destination du groupe « relax » mais ouvert à tous  

  une sortie mensuelle à l’extérieur (comprendre hors de nos circuits habituels) 

  des sorties VTT plaine mais aussi montagne dans le cadre du club des 100 cols (9 adhé-
rents) 

 participe :  

 à différents brevets : cyclo montagnardes, longue distance 

 à des formations ou stages proposés par le CoDep 

 à des manifestations organisées par le Comité Départemental ou Régional (concentrations, 
assemblées générales) 

 au forum des associations, au Téléthon, à Tous à Vélo 

Une caractéristique forte de l’amicale est sa convivialité , qui s’explique par : 

 la possibilité donnée aux membres bienfaiteurs de participer aux activités hors vélo  

 des évènements qui rythment l’année : la galette des rois, les crêpes, le repas dansant 
annuel, les repas club, les pique-niques, les repas au restaurant, la célébration des anniversaires. 

  l’organisation  de 2 à 3 séjours par an, de 3 ou 4 jours à une semaine : Rosas, où 62 
d’entre nous étions la semaine dernière, était le 58ème séjour organisé par le club ; l’année pro-
chaine, nous irons 2-3 jours en Andorre (mais il faut être « montagnard », 1 semaine à Aix-les-
Bains et 4 jours en Espagne à Santa Suzanna 

Un autre point fort du club, c’est son envie de maintenir le lien par : 

 un site internet très complet 

 une réunion mensuelle pour revenir sur les sorties ou évènements du mois et présenter les 
randonnées et évènements à venir 

 un journal mensuel, le RTT (Route et Tout Terrain), crée en 2005 et qui en est aujour-
d’hui à son à son 210ème numéro  

 une gazette hebdomadaire pour rappeler les sorties et évènements prévus à échéance de 1 
mois – 1 mois et demi, créée en 2016, qui en est aujourd’hui au n° 316  

 

Bien sûr, tout cela ne sera pas possible sans : 
- l’implication et l’enthousiasme des différents conseils d’administration qui se sont succédés 
- un soutien à la fois financier et matériel de la mairie 
- un partenariat avec des acteurs locaux, dont certains nous sont fidèles depuis des années 
Si la pratique du cyclotourisme est bien sûr toujours la première raison d’être du club, l’organisa-
tion de moments conviviaux où les conjoints ou compagnons sont invités, renforce les liens d'ami-
tié entre les 160 amicalistes, de telle sorte que beaucoup n’hésitent pas à dire que le club est leur 
« seconde famille » 
Oui, notre club mérite bien son nom  d'amicale. 

 
La réponse du Maire  Stephane Loda 

 
Dans son discours, le Maire a insisté sur : 
 -  l’importance de la vie associative au sein de la ville, d’autant plus nécessaire qu’elle permet 

de fédérer les populations venues de toute la France  
 - la bonne tenue de notre club qui participe activement à toutes les manifestatins de la ville 
 - la nécessité de réaliser des pistes cyclables pour favoriser la pratique du vélo dans la vie de 

tous les jours 
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Tous ne sont pas venus. 
 

L’amicale avait invité un certain nombre de partenaires et d’anciens membres du club pour célébrer 
les 50 ans. Nous aurions dû être 119, mais nous étions 108.  
50% des licenciés (48/100) et près de 65% des membres bienfaiteurs (38/60) étaient là, mais seuls 
10% des anciens licenciés invités ont répondu à notre invitation (4/37) Tous n’ont pas pu venir et 
tous ne se sont pas excusés. Ont répondu qu’ils ne pouvaient pas venir, le faisant savoir le plus sou-
vent avec de très gentils mots :  

- Bernard Dupont, notre ancien maire 
- Lucien Gennardi, ancien président de l’ACC 
- André Huard 
- Christian Thomas 
- André Bertain 
- Jean patrice Gaudry 
- Marcelle Sarpaux 

Mme Zublena, MPX, Claude Bancourt, Didier Respaut et  
Jacqueline Robin-Trilles 


